

# DELIK HUKUM

## Ratusan Warga Banjiri Dinsos Kota Kediri Untuk Dapatkan DTKS, Syarat PPDB Jalur Afirmasi

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.DELIKHUKUM.ID](http://KEDIRI.DELIKHUKUM.ID)

May 16, 2023 - 15:07



*Warga sabar menunggu antrian pelayanan di Dinsos Kota Kediri. (Foto: prijo atmdojo)*

KEDIRI - Terlihat membludaknya ratusan warga Kota Kediri membanjiri kantor Dinas Sosial Kota Kediri untuk bisa melihat surat keterangan Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS), salah satu persyaratan untuk bisa masuk sekolah yang diinginkan melalui jalur afirmasi.



Kepala Dinas Sosial Kota Kediri Paulus Luhur Budi Prasetya saat dikonfirmasi wartawan via telpon WhatsApp menjelaskan, membludaknya warga Kota Kediri membanjiri Kantor Dinsos karena warga untuk mengetahui DTKS dan yang bisa mengeluarkan hanya Kemensos.

Paulus menjelaskan, bahwa Akun yang dimiliki Dinsos hanya satu yang bisa untuk dipakai melihat DTKS. Alamat yang bisa untuk menembus ke Kemensos hanya satu akun saja.



Kemarin, di masing-masing Kelurahan diberi akun masih bisa melihat DTKS, tapi hari ini kendalanya karena masih dalam perbaikan oleh Kemensos, sehingga tidak bisa melihat DTKS dari Kelurahan.

"Yang menjadi sasaran warga dengan terpaksa mendatangi kantor Dinsos, karena hanya memiliki satu akun yang bisa dimanfaatkan. Saya juga meminta warga harus bersabar menunggu antrian, " terang Paulus saat dihubungi lewat seluler WA, Selasa (16/5/2023)

Dijelaskan Paulus bahwa kalau untuk pengurusan DTKS dibutuhkan waktu kurang lebih 2 bulan, tapi kalau mereka hari ini ingin melihat itu berarti mereka sudah mengurus DTKS pada bulan Maret atau bulan-bulan sebelumnya.



"Tetapi, kalau ada warga baru saja memasukkan atau mengurus DTKS hari ini sudah pasti membutuhkan dua bulan lagi, " tegas Paulus.



Hasil pantauan di lapangan, salah satu warga bernama Suci Triani (46) warga Kuwak Utara Kelurahan Ngadirejo Kec Kota mendatangi Kantor Dinas Sosial untuk mencari DTKS sebagai syarat memasukkan anaknya di SDN Ngadirejo 1 melalui jalur afirmasi.

Anis sapaan akrab Ibu dari tiga anak ini harus sabar menunggu dan mendapatkan nomor antrian 96. Dia berharap bisa mendapatkan DTKS, karena untuk bisa mendaftarkan anaknya masuk jalur afirmasi harus mempunyai DTKS.

Anis menuturkan kepada wartawan bahwa dari pihak sekolah menginformasikan untuk mencari persyaratan DTKS secepatnya. "Dikarenakan, tanggal 22 Mei-23 Mei 2023 untuk pendaftaran jalur afirmasi hanya 2 hari saja, " tutur Anis.

Sementara, Kepala Dinas Pendidikan Kota Kediri Anang Kurniawan melalui Sekretaris Dindik Kota Kediri Drs.H.R. Marsudi Nugroho,M.Pd saat dikonfirmasi via WhatsApp menjelaskan, untuk penerimaan peserta didik baru atau PPDB tahun ajaran 2023/2024 untuk jalur afirmasi hanya dijawab singkat 'DTKS diurus di Kelurahan.

Terpisah, Kepala Sekolah SDN Banjaran 5 Kota Kediri saat dikonfirmasi wartawan terkait jadwal PPDB tahun ajaran 2023/2024 melalui jalur afirmasi pihaknya hanya bisa mengirim berupa Flyer yang berisi tentang PPDB Dinas Pendidikan Kota Kediri tahun ajaran 2023/2024.

PPDB bisa melalui 6 Jalur. Yaitu,

1.Jalur Afirmasi TK, SD dan SMP untuk online: [ppdb.kedirikota.go.id](http://ppdb.kedirikota.go.id) tanggal 22-23 Mei 2023.

2.Jalur Pendidikan Khusus dan Inklusi offline : Sekolah yang dituju tanggal 22-24 Mei 2023.

3.Jalur Mutasi Orang Tua dan Kemitraan PTK, offline : sekolah yang dituju tanggal 22-23 Mei 2023.

4. Jalur Prestasi Dinas Jenjang SMP, online : [ppdb.kedirikota.go.id](http://ppdb.kedirikota.go.id) tanggal 22-23 Mei 2023.

5. Jalur Prestasi Karakteristik Sekolah, online di masing-masing web sekolah tanggal 29-31 Mei 2023.

6. Jalur Zonasi melalui online : [ppdb.kedirikota.go.id](http://ppdb.kedirikota.go.id) tanggal 26, 27, 28 Juni 2023.